



[全員合唱 集会委員会がステージに立ち、全校で手話を交えて「世界がひとつになるまで」を合唱]



[5年生 合唱 「いつでもあの海は」 「赤いやねの家」]

5年生 女子

わたしは合唱の時、とてもきんちょうしました。なので、チャレンジャーが歌っている時、表情がとてもかたくなってしまいました。でも歌い始めたら、「赤いやねの家」や「いつでもあの海は」を想像して歌えました。先生たちにも感動してもらえてよかったです。

6年生の金管えんそうもとてもすごかったです。わたしは、アルトホルンをやってみたいと思いました。

5年生 男子

はじめに、1年生から4年生の発表を見ました。5年生の合唱では、ぼくはあまりきんちょうしませんでした。ぼくは大きな声で合唱できました。歌の大切なところを、がんばって歌いました。次に6年生の発表がありました。6年生の金管は、とてもはく力がありました。ぼくは来年6年生になったら、パーカッションをやりたいと思いました。きいていたら、チューバの音がとてもきれいにきこえてきました。



〔6年生 金管演奏 “響け にじのシンフォニー”、「聖者の行進」「上を向いて歩こう」「ありがとう」〕

6年生 男子
 ぼくたち6年生は、最後の糸東小まつりでした。今回の金管発表は、あんまりきんちょうせず、のびのびといい演奏ができました。大きなミスもなく、6年生全員でとても大きなはく手をもらえたのでとてもうれしかったです。水野先生や小林先生、川合先生、そしてたくさんのお客さんが喜んでくれたのでよかったです。

6年生 女子
 1年生はかわいかったし、歌がとても上手でした。2年生は野菜の生長について、3年生はジオパークのことがよくわかりました。4年生のTV番組にしての発表はおもしろいと思いました。5年生の合唱はきれいな音色でした。金管はドキドキしたけど、今までで一番いい演奏ができました。クラスの心が一つになったと思います。

6年生 男子
 ユニフォームを着たときは、すごくドキドキしました。それまでは、みんなきんちょうしてないのかな、と思っていました。「6年生、演奏お願いします。」と言われたとき、きんちょうがふっと消え、みんなに「すごい」と言わせてやる、という気持ちにかわりました。金管は成功してよかったです。はく手を受けてうれしかったです。

